

ONRIISC

Organisation Nationale
des Représentants
Indiens et Inuit en
Santé Communautaire



B.P. 1019
Kahnawake, QC
J0L 1B0

Tél.: [450] 632 0892

Télec.: [450] 632 2111

Courriel: "niichro@niichro.com"

Site Web: "http://www.niichro.com"

Au sujet des représentants en santé communautaire



et d'améliorer les programmes d'éducation sanitaire existants et autres activités en cours dans les communautés indiennes et Inuit.

- En 1962, Santé et Bien-être Canada lançait le Programme des représentants de la santé communautaire (PRSC) dans le but de renforcer et d'améliorer les programmes d'éducation sanitaire existants et autres activités en cours dans les communautés indiennes et Inuit.
- Le PRSC, qui ne comptait que 12 RSC dans les premières années, en compte maintenant presque 1 000 répartis dans 577 bandes des Premières nations et communautés inuit du Labrador.
- Les RSC assument des responsabilités très diverses sur plusieurs plans :
 - ➔ qualité de l'environnement;
 - ➔ prestation de soins de santé (immunisation, cliniques de dépistage, traitement d'urgence);
 - ➔ administration médicale (transport, liaison, orientation des malades, interprétations);
 - ➔ services de counseling et visites à domicile (personnes âgées ou handicapées, soins prénataux et postnataux);
 - ➔ éducation et développement communautaire;
 - ➔ santé mentale (abus de substances, suicide).

Au sujet de l'ONRIISC

- L'ONRIISC a été fondée en 1986 à la suite de la première conférence nationale des RSC. Incorporé en 1992, l'organisme est administré par un conseil de 18 membres représentant toutes les régions du Canada et qui sont élus pour une durée de deux ans.
- L'organisme a pour objectif d'améliorer la qualité des services de soins de santé offerts aux Indiens et aux Inuit par le travail des Représentants en santé communautaire.
- L'ONRIISC garde un contact direct avec la base grâce au magazine *Le Lien*. La directrice administrative aide à coordonner les activités de l'organisme.
- Les activités incluent l'élaboration d'outils de formation, la séance de « formation des formateurs » et la séance nationale de formation et la sensibilisation aux questions de santé.
- Le statut de membre en règle est accordé aux RSC qui ont été formés dans une institution reconnue et qui sont employés à ce titre de manière permanente.
- Le statut de membre associé est offert aux personnes ou agences qui désirent mettre à profit leur expérience en contribuant à la promotion de la santé dans les communautés autochtones.
- Les frais exigés pour l'obtention du statut de membre en règle ou de membre associé sont de 100 \$, payables à l'ONRIISC.

NIICHRO

National Indian & Inuit
Community
Health
Representatives
Organization



P.O. Box 1019
Kahnawake, Quebec
J0L 1B0
Tel: [450] 632 0892
Fax: [450] 632 2111
E-mail: niichro@niichro.com
Website: "http://www.niichro.com"

About Community Health Representatives



■ In 1962, Health & Welfare Canada initiated the Community Health

Representatives Program (CHRP) to "strengthen and enhance existing health education programs and other activities carried out in Indian and Inuit communities".

■ CHRP has grown from only 12 CHRs in its early years to over 900 at present in 577 First Nations bands and Inuit communities in Labrador.

■ CHRs perform a broad range of functions including:

- Environmental Health
- Health Delivery (immunization, screening clinics, emergency treatment).
- Medical Administration (transport, liaison, referrals, interpretations).
- Counseling & Home Visits (elderly, handicapped, pre/post natal care).
- Education & Community Development.
- Mental Health (substance abuse, suicide).

designed by star horn graphics 2000

About NIICHRO

- NIICHRO was formed in 1986 following the first national CHR conference and is accountable to the political leaders of First Nations and Inuit communities through their own CHRs.
- NIICHRO was incorporated in 1992 and is managed by a board of directors composed of 18 members representing all regions of Canada and who hold office for two years.
- The goal of the organization is to improve the quality of health care services offered to Indian and Inuit people through the work of the Community Health Representatives.
- NIICHRO keeps in direct contact with the grassroots level through the magazine *In Touch*. An Executive Director is on staff to assist the Board of Directors and the Executive Committee in the co-ordination of NIICHRO activities.
- Activities include development of training tools, "Train the Trainers" and National Training Sessions and advocacy on health issues.
- **Regular membership** is open to CHRs who have received CHR training from a recognized institution, and who are employed as a CHR on a continuous basis.
- An **Associate Membership** is open to those individuals or agencies that wish to share and participate in promoting health in Aboriginal communities. The Regular and Associate membership fee of \$100 is payable to NIICHRO.